

Quiconque s'intéresse aux intérêts nationaux, devra participer à ce scrutin - 21 /Feb/ 2020

Dès les premières minutes qui ont suivi l'ouverture des bureaux de vote, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei s'est présenté à l'urne ambulante 110 au siège de la Hosseynieh de l'Imam Khomeiny (r.a.) pour glisser son bulletin vote à l'occasion de la 11ème édition des élections législatives (Parlement d'Iran) et des élections mi-mandat de l'Assemblée des experts du Leadership (Majlis-e Khobregan).

Dans une partie de son discours, l'honorable Ayatollah Khamenei décrivant le jour des élections comme un jour de la fête nationale, a déclaré : « Le jour des élections, c'est le jour où les droits civiques de la nation sont restitués ; la nation qui souhaite voter et faire valoir son droit de participer à la gestion des affaires du pays, et ajoutant à cela que la participation aux élections constitue un devoir religieux. » Le Leader a également qualifié les élections comme les garanties des intérêts nationaux, ajoutant que : « Quiconque s'intéresse aux intérêts nationaux, devra participer à ce scrutin. », « Nous recommandons toujours que les gens votent le plus tôt possible dans la première moitié de la journée et ne le retardent pas aux dernières heures de la nuit », a-t-il déclaré dans une recommandation adressée à la nation pour se déplacer avec acharnement vers les sièges de vote.

Son Excellence a ajouté : « Les habitants de chaque ville votent pour le nombre requis de candidats dans cette ville, par exemple à Téhéran pour voter pour 4 personnes, car cela contribuera grandement à former un Majlis fort. »

L'honorable Ayatollah Khamenei a également tenu à remercier les agents actifs des médias qui couvrent la glorieuse élection, souhaitant que l'élection soit une bénédiction pour la nation iranienne.